

令和4年9月定例記者会見要旨(令和4年9月2日)

1. 坂出市内に大手コーヒーチェーンの店舗が建設されているが、これは市長が誘致したもののか。また、緩衝緑地の中にカフェを作って集客の拠点にしようと言っていたが、大手コーヒーチェーンの店舗が近くにできることで、坂出緩衝緑地の再開発計画への影響はあるか。坂出緩衝緑地内には別のライバル社のカフェが来るのか。

大手コーヒーチェーンについては、坂出高校が探究活動の一環として昨年度実施したバーチャル市役所でも、高校生から「大手コーヒーチェーンが坂出にあると嬉しい」というアンケート結果の報告も受けており、「坂出に飲食店が少ない」というご意見は、多くの市民からいただいている。私も以前から坂出市内への出店についての働きかけを行ってきたところである。

ただし、今回の建設予定地への出店については、こちらが誘致したわけではなく、大手コーヒーチェーンがマーケティングを行い、出店場所を決定したものと思われる。

坂出緩衝緑地の再整備への影響については、現在、さかいで未来会議や坂出再生庁内検討委員会において、カフェも含めどのような施設や機能があればよいのか議論しているところである。

いずれにしても、公民連携で事業を進めてまいりたいと考えており、民間事業者から施設の特徴をふまえたご提案をいただいたうえで検討していく。

施設によってターゲット層は異なるため、必要なものをしっかり見極め、来てもらえるような施設づくりを進めていく。